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5，6時間目を使って生徒総会を行いました。生徒が作る生徒会を目指し、執行部や各委員会の活動計

画を聞き、それに対する質疑応答が行われました。委員長のしっかりした説明もさることながら、前向き

な質問や提案が年々増え、意義のあるすばらしい生徒総会になりました。
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